

Dialoga presidente de Colombia con enviado de la Unión Europea sobre pacto de paz



Bogotá, 9 nov (RHC) El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, recibió a Eamon Gilmore, enviado especial de la Unión Europea para los diálogos de paz, con quien conversó sobre los esfuerzos para salvar el reciente pacto con las insurgentes FARC-EP - Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

La reunión entre Santos y Gilmore transcurrió en presencia de la canciller María Ángela Holguín y la embajadora de ese bloque comunitario en Colombia, Ana Paula Zacarías.

Los voceros gubernamentales y de las FARC-EP discuten en Cuba la posibilidad de reajustar, modificar o ampliar el consenso suscrito entre ambas partes el 26 de septiembre último en Cartagena de Indias y rechazado luego por la mayoría de los participantes en el plebiscito del dos de octubre.

También se divulgó que la sala plena del Consejo de Estado dejó en firme la investidura del congresista colombiano Iván Cepeda, copresidente de la comisión de paz de Senado, al desestimar una demanda en su contra, subrayaron hoy noticiarios locales.

Esa institución negó que el legislador incurriera en un conflicto de intereses al convocar al ahora senador Álvaro Uribe para un debate de control político en el Parlamento por presuntos nexos con el paramilitarismo en 2014, precisó Caracol Radio.

Con anterioridad el expresidente, líder del partido de derecha Centro Democrático, había denunciado a Cepeda por injuria y calumnia.

El Consejo de Estado respaldó la ponencia del magistrado William Hernández, quien solicitó rechazar el recurso en contra del legislador por el Polo Democrático Alternativo (mayor convergencia nacional de izquierda) y preservar su investidura.

Previamente la Procuraduría consideró que no habían argumentos suficientes para destituir al parlamentario, impulsor de los diálogos de paz con la insurgencia.

Reconocido defensor de derechos humanos, Cepeda es uno de los facilitadores de las conversaciones entre el Gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) en busca de una solución negociada a la guerra interna.

Es autor o coautor de 24 proyectos de ley. En 2007 fue laureado con el premio Medalla de la Libertad Roger Baldwin, otorgada por la organización Human Rights First.

Saludo que el Consejo de Estado reconociera mi derecho al debate que hice en 2014 sobre los nexos de @AlvaroUribe con el narcoparamilitarismo, escribió Cepeda en su cuenta de Twitter, tras conocer el fallo a su favor. Desde esa red social varios políticos celebraron tal decisión.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111594-dialoga-presidente-de-colombia-con-enviado-de-la-union-europea-sobre-pacto-de-paz>



Radio Habana Cuba